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一般質問

買い物難民（買い物弱者）対策の提案
　　買い物難民等の実態はどうか。
　　　買い物難民の実態は把握していない。
　　移動販売を行っている民間事業者と協定（情
報共有、販売場所の提供）を結ぶことを提案する
がいかがか。お金を出さずにできる、非常に有効
な福祉政策ではないか。
　　　調査研究していく。

富士山世界遺産センターをはじめとする借地
上の公共施設の契約上の問題点

　　富士山世界遺産センターは登記されているの
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か。市の所有地以外で、民間から賃借し、静岡県
に転貸している部分はあるのか。
　　　登記はされていません。水盤及び通路の一
部は、民間（A）の所有地を別の民間（A‘）が賃
借し、それを市が２年ごとの契約で借りて、静岡
県に無償で貸している。
　　所有者から直接借りていないということであ
るが問題はないのか。
　　　先方との信頼関係がある。
　　　今日のところはリスクがあると指摘してお
く。
北條金物店跡地の今後の土地利用について

　　事業者に㈱江戸屋本店が選定されたが、イ
メージパース（完成予想図）が提示されていない
理由は何か。今後のスケジュールはどうなってい
るのか。事業者が変わることはあるのか。
　　　選定委員会で、店舗内の動線・利用形態を
検討した方がよいとの意見が出たためである。令
和 3 年 3 月末までにオープン予定である。事業
者の変更はない。
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富士山朝霧バイオマスプラントについて
　　富士山朝霧バイオマスプラントの今後は。
　　　環境省は、富士山朝霧バイオマスプラン
トの競売について検討中であり、買い取り希望
者がある場合には競売を行う予定である。
　　消化液（発酵液肥）の活用と評価は。
　　　富士開拓農業協同組合の平成30年度成
果報告書では、消化液を牧草地や水田等の農地
へ延べ面積で５万2000平方メートル、量とし
ては215立方メートルを散布。評価としては、
消化液と化成肥料の成分を比較分析した結果、
成分的には優劣がほとんどないとの報告である。
仮称「御遺族手続支援コーナー」について

　　仮称「御遺族手続きコーナー」の設置は。
　　　まずは関係する課の必要な書類を市民課で
まとめて事前にお客様にお渡しすることや、「手
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続のご案内」の用紙を詳しくわかりやすいものに
するなど、市民の負担を軽減でき、スムーズに御
案内できる体制を検討していきたい。
子ども医療費助成制度について

　　通院自己負担（500円）を軽減できないか。
　　　回数や金額等を段階的に変えていく方法も
考えられることから、引き続き利用状況、他市町
の動静等を見ながら分析、検討は継続して続けて
いきたいと考える。
富士宮市民文化会館について

　　大ホール前方の座席を改修できないか。
　　　最近の劇場、ホールと比べると座席や周辺
スペースが狭い状況であることは認識している
が、現状のまま利用いただきたいと考える。
　　小ホール１,２階男性トイレを洋式化にでき
ないか。
　　　トイレの洋式化は、便器の交換工事だけで
なく、設置場所のレイアウト変更と配管工事が生
じるため、耐震改修工事とあわせて改修を検討し
たいと考えている。
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